

# Lilly Téllez da un paso de costado rumbo a 2024

Acusa falta de equidad y certeza en la legalidad del proceso interno de la alianza

**VÍCTOR GAMBOA Y  
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Al argumentar que no hay condiciones de equidad ni certeza en la legalidad del proceso, la senadora Lilly Téllez decidió dar un paso al costado y no participar en la competencia por la candidatura presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD, 24 horas después de que declaró que no se bajaría de la contienda.

En un video publicado en redes sociales, la legisladora panista expresó que el método acordado “no otorga el poder de decisión a los ciudadanos sino a los que movilizan ciudadanos, no genera certidumbre sobre la autenticidad del padrón electoral interno y la forma de recibir y contar los votos; no existen reglas claras sobre el origen y destino del dinero, por lo que no podremos saber qué intereses están detrás de cada aspirante.

También lamentó que a una semana del inicio del proceso, no exista árbitro, lineamientos técnicos ni procedimientos delimitados, además de que aseguró que el método planteado no garantiza que existan plenas condiciones de equidad entre los aspirantes. “Nos han dejado tan solo una semana para preparar una elección nacional, algo imposible para una ciudadana sin partido como yo”, sostuvo.

“Por congruencia y sentido ético, no me inscribiré en la contienda convocada; seguiré trabajando por México, por supuesto seguiré levantando la voz y denunciando a este gobierno corrupto, inepto y mentiroso, porque nuestras familias merecen seguridad, libertad y mejor cali-

dad de vida. Ya Dios decidirá qué camino debo seguir”, informó.

Lilly Téllez advirtió que el fin no justifica los medios, y enfatizó que la oposición no sólo debe ser freno del régimen autoritario sino alternativa y ejemplo. “No podemos combatir la ilegalidad violando la ley, no podemos oponernos al clientelismo gubernamental echando mano del clientelismo partidista o corporativo y no vamos a contener a la nueva oligarquía morenista de la mano de los oligarcas del viejo régimen”.

Reconoció a los dirigentes de la alianza opositora y las organizaciones de la sociedad civil la intención de que los ciudadanos participen más con los partidos. Sin embargo, subrayó que en el mejor ánimo de robustecer al candidato ganador ante los ataques del régimen, puso a consideración de todos 50 preguntas sobre la legalidad, la transparencia y la certeza del proceso, pero “inexplicablemente no hubo respuesta”.

La legisladora panista deseó la mejor de las suertes y éxito a quienes decidan participar bajo estas condiciones e hizo votos para que mantengan siempre su independencia frente a cualquier interés o presión.

“Éxito para ustedes: Xóchitl [Gálvez], Santiago [Creel], Beatriz [Paredes], Claudia [Ruiz Mas-sieu], Enrique [de la Madrid] y para todos los que se sumen a ese

proceso. De todo corazón deseo que sea por el bien de la patria”, finalizó su mensaje en video.

Minutos después, en su conferencia de prensa matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la senadora Lilly Téllez decidió bajarse de la contienda por la candidatura presidencial, porque se dio cuenta “de que ella no fue la escogida”.

El Mandatario indicó que aquellos aspirantes del bloque opositor que se mantienen en el proceso es porque buscan una candidatura plurinominal. ●





BERÉNICE FREGOSO. EL UNIVERSAL

La senadora Lilly Téllez anunció en un video que no contendrá por la candidatura.



**LILLY TÉLLEZ GARCÍA**  
Senadora

“Nos han dejado tan solo una semana para preparar una elección nacional, algo imposible para una ciudadana sin partido como yo”

